

Ortsverwaltung Mainz-Finthen

**CDU**

Ortsbeiratsfraktion

Mainz, 04.09.2019

**Prüfantrag zur Ortsbeiratssitzung am 24.09.2019**

**Verlagerung der Grundschule und Errichtung einer Dreifelder Sporthalle**

Die Peter-Härtling-Grundschule einschließlich die für Finthen dringend notwendige wettkampfgerechte Dreifelder Sporthalle wird an einem neuen Standort zwischen Rötherweg, Alter Karcherweg und Uhlerbornstraße in Finthen neu errichtet.

Begründung:

Die Verwaltung plant derzeit, die beiden Grundschulstandorte in der Lambertstraße und Ludwig-Schwamb-Straße am Standort in der Ludwig-Schwamb-Straße zusammenzuführen. Am neuen Standort sind Neu- und Ergänzungsbauten geplant. In diesem Zusammenhang soll nach bisheriger Information die bestehende kleine Schulturnhalle durch eine Dreifelder Sporthalle ersetzt werden.

Zwischenzeitlich ist aus der Verwaltung jedoch zu vernehmen, dass ein Bau einer Dreifelder Sporthalle - bedingt durch mangelnde Grundstücksgröße - nicht möglich sein wird und die Sporthalle nunmehr kleiner als versprochen geplant wird.

Die Finther Bevölkerung und insbesondere der Vereins- und Breitensport warten seit vielen Jahrzehnten auf den Bau einer Sporthalle. Daher ist im Interesse des Stadtteils ein Neubau einer Schule an einem alternativen Standort, wie in unmittelbarer Nähe am Rötherweg, ernsthaft zu prüfen und in Erwägung zu ziehen.

Durch den möglichen Verkauf zweier großer Schulgrundstücke in bester Finther Ortslage kann ein Teil des Erlöses bereits zur Finanzierung beitragen.

Marco Müller